



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL
Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”



NOTA DE PRENSA N° 035 - 2013-GRC.CAJ/RENAMA

Comisión Ambiental Regional – CAR Cajamarca realiza reunión ordinaria

Con el objetivo de presentar los informes y avances de las labores desarrolladas por las diferentes Instituciones conformantes de la CAR.

Por: Carlos E. Gálvez Salvador.

La Comisión Ambiental Regional – CAR Cajamarca, es un espacio de concertación multisectorial, y una de sus principales funciones es mejorar la gestión ambiental de los diferentes sectores económicos de la región, a través del desarrollo de actividades prioritarias que permitan solucionar la problemática ambiental.

En esta oportunidad, la reunión llevada a cabo en el Auditorio de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones, tuvo como primer punto de agenda la presentación de los informes por parte de las instituciones conformantes de la CAR Cajamarca.

La primera presentación estuvo a cargo del Ing. Gilmer Muñoz Espinoza, Sub Gerente de Gestión del Medio Ambiente del Gobierno Regional Cajamarca, quien informó sobre la visita realizada a la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos de la Municipalidad Provincial de Cajamarca.

De dicho informe se pueden desprender algunas conclusiones, como el estado actual de la planta de tratamiento -la cual se encuentra en emergencia, pues ha colapsado debido al incremento progresivo de los residuos sólidos.

Precisamente, uno de los problemas más resaltantes es el deficiente manejo en el proceso de sellado, el cual genera impactos sobre la salud pública por la transmisión de enfermedades a través de ratas, moscas, cerdos, ganado, aves. etc. Por otro lado, la clasificación de residuos peligrosos y radiactivos es nula.

Finalmente, uno de los problemas más resaltantes es la contaminación de los recursos hídricos, contaminación atmosférica y contaminación del suelo existente en la zona de influencia donde opera dicha planta.

La segunda presentación estuvo a cargo del Lic. Roy León Rabanal, quien expuso el informe sobre el “IV Encuentro de las Comisiones Ambientales Municipales – CAM’s,” realizado el pasado 03 de mayo. En dicha presentación se dio a conocer el grado de ejecución de las CAM de cada provincia, donde destaca la eficiente labor de las comisiones ambientales de Jaén y San Ignacio, a nivel de la región.

Sin embargo, los integrantes de la CAR Cajamarca vienen planificando realizar reuniones descentralizadas en diferentes provincias de la región, con el objetivo de



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL
Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”



fortalecer el trabajo de las CAM's, además de que estas puedan articularse con las acciones realizadas por la CAR.

El último informe estuvo a cargo del representante de la Autoridad Administrativa del Agua – AAA Marañón VI, Ing. Edwin Chalán, quien dio algunos alcances sobre el Monitoreo de la Calidad de Agua que realizará próximamente su representada en la cuenca de los ríos Mashcon y Grande; dicho monitoreo permitirá conocer la calidad de agua que actualmente está consumiendo la población de la ciudad de Cajamarca.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 02 de Julio de 2013

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!